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ATA DEZOITO DE DOIS MIL E VINTE E UM 

 

----- Aos dez dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos  – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dezassete do ano corrente, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Escola Básica 2, 3 de Fazendas de Almeirim: ------------------------------------------------

----- Enviando convite para a reunião do pré-escolar, a realizar no dia dezasseis de 

setembro pelas dezasseis horas. ------------------------------------------------------------------------

----- De Cláudia Afonso: ------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação publicada pela Comissão Nacional de Eleições 

sobre a Constituição das Mesas de Voto das Eleições Autárquicas dois mil e vinte e um. -

----- De Guilherme Lourenço: -----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar o arranjo do passeio na Rua de Santo António, número 

oitenta e seis, a fim de facilitar a saída da moradora que se encontra em cadeira de 

rodas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Consultor Miguel Lopes: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agendar a sua deslocação para a realização de Consultoria 

Contabilística no dia dez de setembro. ----------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que se encontram abertas as candidaturas ao “Troféu 

Português de Voluntariado”. -----------------------------------------------------------------------------
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----- De Rute Nicolau: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura da Raposa para o início das 

atividades programado para a semana de vinte de setembro. -----------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com ofício circular número S traço zero zero um um nove cinco 

traço dois mil e vinte e um, de trinta e um de agosto, a solicitar o reporte de agosto de 

dois mil e vinte e um, por classificação económica, relativo às Medidas de Combate aos 

Efeitos da Pandemia da COVID-19. ---------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar o programa de Literacia Digital – “Tudo o que precisa de 

saber sobre banca online”, promovido pela Associação Portuguesa de Bancos. ------------

----- Da ADSE: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com nova Tabela de Regras e Preços do Regime Convencionado da 

ADSE I.P., em vigor desde o dia um de setembro do ano corrente. -----------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a comunicação DECO – Cada vez mais próxima. -------------

----- Da Munícipe Isabel Tomé: ---------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agradecer a rápida intervenção no rebaixamento do lancil junto 

ao seu portão, facilitando o acesso à cadeira de rodas do seu pai. -----------------------------

----- De Paulo Almeida: -------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a taça de Karaté Cidade de Almeirim tem data 

marcada para o dia vinte e dois de maio de dois mil e vinte e dois. ----------------------------

----- Do Munícipe Rui Tapada: ----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar acesso às chaves da cantina escolar para ligar a luz do 

ringue, uma vez que todas as quintas-feiras realizam um jogo de futsal no espaço. -------

----- O pedido foi deferido, ficando o Rui Tapada e o Miguel Batista responsáveis pela 

recolha e devolução da chave. ---------------------------------------------------------------------------

----- Do Comandante da GNR Almeirim: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência do autocarro e motorista da Junta de 

Freguesia para transportar os militares a um convívio na Praia Fluvial do Agroal no dia 

seis de setembro. -------------------------------------------------------------------------------------------
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----- O pedido foi deferido, tendo posteriormente o Comandante do Posto informado 

que o mesmo ficava sem efeito. -------------------------------------------------------------------------

----- De Teresa Marcelino: ---------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite, em nome da Paróquia de Santo António da Raposa, para estar 

presente na primeira eucaristia celebrada na Raposa pelo Senhor Padre Bruno Filipe, no 

dia cinco de setembro de dois mil e vinte e um pelas dezassete horas. -----------------------

----- Estiveram presentes a presidente e a secretária da Junta de Freguesia. -----------------

----- Da Acão Social de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com pedido de divulgação da Ação de Formação “Diagnóstico e 

Planeamento Participativo”, com novas datas para os dias nove e dez de setembro. ------

----- Da Liga Portuguesa Contra o Cancro: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Plano de Educação para a Saúde dois mil e vinte e um barra 

dois mil e vinte e dois. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ADSE: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que termina no dia nove de setembro o prazo para 

inscrição de trabalhadores públicos com contrato individual de trabalho celebrado 

antes de nove de janeiro de dois mil e vinte e um. -------------------------------------------------

----- Da Exaclean: --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com proposta de fornecimento de consumíveis de higiene e 

limpeza. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Munícipe João Manuel Mota da Silva Lobo: -------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o Alvará do Loteamento da Raposa, para pedir à EDP o 

desvio dos cabos elétricos do seu loteamento. ------------------------------------------------------

----- O mesmo foi encaminhado para a Câmara Municipal e dado conhecimento ao 

interessado. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email informativo referente à PT dois mil e trinta – Transição Digital. -------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar dois fluxogramas relativos à Contratação Pública: 

Empreitadas e Obras Públicas e Aquisição de Bens e Serviços, produzidos pelo gabinete 

contabilístico da ANAFRE. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 



  

 

Ata dezoito de dois mil e vinte e um                                                                                                                    4 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi feita uma candidatura ao IEFP para a realização de um Contrato-

Programa CEI+ com duas vagas, a fim de incluir o jovem Augusto Miguel Ramada que se 

encontra a viver na Freguesia e a sobreviver com a ajuda da junta na alimentação e 

também de alguns moradores. --------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a Informação Escrita relativa ao terceiro trimestre do ano, para 

apreciação do executivo a fim de ser introduzida como ponto na Assembleia. --------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor oferecer o material escolar pedido aos alunos no início do ano letivo pelo 

Jardim de Infância e pela AAAF, a fim de aliviar as despesas do agregado familiar de 

cada aluno. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro: 

 


